



BERICHT AUS DER SITZUNG

Sitzungsdatum: Montag, 25.04.2022

Neues Mitglied im Gemeinderat

In der Sitzung vom 25.04.2022 hat Bürgermeister Christoph Schmoll Frau Rebecca Schmidt als neues Mitglied im Gemeinderat vereidigt. Sie tritt die Nachfolge für Brigitte Bezold an, die aus persönlichen Gründen in der vorangegangenen Sitzung von ihrem Ehrenamt entbunden wurde.

Zwischenergebnisse „Sturzflutrisikomanagement“

Im Jahr 2019 hat die Gemeinde Neuendettelsau ein „Integrales Konzept zum kommunalen Sturzflutrisikomanagement“ in Auftrag gegeben, um damit Möglichkeiten zur Vermeidung, Vorsorge, Ereignisbewältigung und Nachsorge aufzuzeigen, die von Starkregenereignissen und wild abfließendem Wasser ausgehen. Es wurde eine Bestandsanalyse erstellt, Gewässer- und Oberflächenabflüsse wurden ermittelt, Lastfälle simuliert und in einer Gefahrenkarte zusammengefasst. Die Zwischenergebnisse hat die beauftragte Firma nun dem Gemeinderat präsentiert. In Kürze sollen sie auch den Bürger/innen der einzelnen Ortsteile vorgestellt werden. Infos dazu folgen.

Entbindung als Jugendbeauftragter

GRM Andreas Stellwag hat am 28.03.2022 aus persönlichen Gründen seinen Rücktritt als Jugendbeauftragter der Gemeinde Neuendettelsau erklärt. Der Gemeinderat hat dem Wunsch von Herrn Stellwag entsprochen. Ein neuer Jugendbeauftragter wurde noch nicht benannt, dies wird zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt.

Gründung der Lokalen Aktionsgruppe (LAG) Rangau

Die drei kommunalen Allianzen Aurach-Zenn, Kernfranken und NorA schließen sich zur Lokalen Aktionsgruppe (LAG) Rangau zusammen. Die LAG Rangau strebt eine gemeinsame Aufnahme in das EU-Förderprogramm LEADER an, durch welches zusätzliche Fördermittel in die Region geholt werden sollen. Am 17. Mai steht nun die offizielle Gründung des Vereins LAG Rangau e.V. an. Für diesen Verein wurde vom Arbeitskreis ein Satzungsentwurf ausgearbeitet. Dies daraus resultierende Satzung soll in der Gründungsversammlung des Vereins LAG Rangau e.V. von den Mitgliedern beschlossen werden. Der Gemeinderat Neuendettelsau hat seine Zustimmung für den Beitritt der Allianz Kernfranken zur LAG Rangau e.V. erteilt.

Haushalt 2022 beschlossen

Der Haupt- und Finanzausschuss hat in zwei Sitzungen, am 8. März 2022 und am 10. März 2022, den Haushaltsplanentwurf für das Jahr 2022 und die mittelfristige Finanzplanung bis 2025 vorberaten und beides befürwortet.

Der Haushaltsplan schließt im Verwaltungshaushalt 2022 in den Einnahmen und Ausgaben mit einem Gesamtvolumen von 16.262.000 € ab. Aus dem Verwaltungshaushalt wird eine planmäßige Zuführung in Höhe von rd. 375.000 € für Investitionen an den Vermögenshaushalt erwartet.

Das Gesamtvolumen des Vermögenshaushalts beträgt 2022 in den Einnahmen und Ausgaben 10.558.000 €. Auf der Ausgabenseite sind, neben der Tilgung für Altschulden (46.000 €), im Investitionsprogramm insgesamt 10.512.200 € Investitionsausgaben veranschlagt. Daneben ist planmäßig aus der vorhandenen „Allgemeinen Rücklage“ im Haushaltsjahr 2022 eine Entnahme in Höhe von 5.909.000 € zur Finanzierung der Investitionen vorgesehen.

Der Gemeinderat hat Einnahmen und Ausgaben des Verwaltungs- und Vermögenshaushalts für 2022 in der vorliegenden Fassung beschlossen. Darüber hinaus stimmte das Gremium dem Finanzplan und dem Investitionsprogramm der Gemeinde für die Planungsjahre 2022 bis 2025, dem

Wirtschaftsplan der Gemeindewerke für das Jahr 2022 und dem Finanzplan der Gemeindewerke für die Planungsjahre 2022 bis 2026 zu. Eine entsprechende Haushaltssatzung 2022 wurde erlassen.

Besuch aus Treignac

Nach langem Warten ist es nun soweit, eine kleine Delegation aus unserer Partnergemeinde Treignac wird über das Himmelfahrswochenende (26. – 29.05.2022) in Neuendettelsau zu Besuch sein. Unter den voraussichtlich 16 Personen befindet sich auch Bürgermeister Gérard Coignac mit seiner Ehefrau Irène, die die neue Vorsitzende des Comité de jumelage ist.

Die Gemeinde organisiert gemeinsam mit dem Partnerschaftsverein Freundeskreis Treignac e.V. das Programm (s. Anhang). Gerne können Gäste und Interessierten an dem Programm teilnehmen. Nachdem der Besuch im Jahr 2020 und auch 2021 pandemiebedingt nicht stattfinden konnte, wird das 25-jährige Jubiläum in diesem Jahr gefeiert. Die Gemeinde lädt zu einem „Festabend“ am Samstag, 28. Mai, um 19 Uhr im Hotel-Gasthof Sonne ein.